
 
 
 
 
 
Castellschule   Thüringerstraße 18 · 49809 Lingen                          

  
PROTOKOLL  

der Mitgliederversammlung des Fördervereins der Castellschule e.V. 
 
DATUM:  21.09.2020  ORDNUNGSGEMÄßE LADUNG: 08.09.2020 

BEGINN: 19:30 UHR  ENDE: 20:15 UHR  

STIMMBERECHTIGTE TEILNEHMER: 

Denise Haim, Janne Zeller, Bernd Schaper, Kathrin Böhme, 

Silke Johanning-Sturm, Robert Vedder, Arne Paul Oltmann, 

Eva Stierle (remote via Google Meet)  

PROTOKOLLFÜHRER(IN) Kathrin Böhme 

TEILNEHMER: s.o. 

ENTSCHULDIGT: Nga Falbe, Silke Heidotting 

        

TAGESORDNUNG: 
1. BEGRÜßUNG  

2. GENEHMIGUNG DER VORLÄUFIGEN TAGESORDNUNG 

 

JA X NEIN - ENTH - 

        
 

ZU DEN TAGESORDNUNGSPUNKTEN: 
 TAGES- 

ORDNUNGS-

PUNKT 

ERGEBNIS 

 Begrüßung und 
Feststellung der 
Beschlussfähigk
eit 

Arne Paul Oltmann begrüßt alle anwesenden Mitglieder des 
Fördervereins und stellt die Beschlussfähigkeit fest. 
Die Einladung wurde termingerecht verschickt.  
Eine Anwesenheitsliste wird durchgereicht. Coronabedingt ist 
zudem eine Teilnahme remote via Google Meet möglich. Der 
Zugangslink wurde mit der Einladung versendet. Die Online-
Konferenz wird um 19:30h dazugeschaltet. 
 

TOP 1 Bericht des 
Vorstands 

Arne Oltmann berichtet über die Tätigkeiten des Vereins im 
vergangenen Schuljahr. Vor allem coronabedingt fanden keinerlei 
Aktivitäten und Treffen statt. In der jüngsten Vorstandssitzung am 
heutigen Tag wurde die Förderung von Ausgaben in Höhe von ca. 
1.700 EUR für ein E-Piano für den Musikunterricht, Zuschüsse für 
den Schülerplaner u.a. beschlossen. 
 

TOP 2 Bericht des 
Kassenwarts 

Der Rechenschaftsbericht zu den Einnahmen und Ausnahmen 
erfolgt durch Bernd Schaper.  
Der Bankbestand zum 31.07.2020 betrug 8.131,36 EUR. Abzüglich 
einer Rücklage für das im kommenden Jahr anstehende 
Zirkusprojekt in Höhe von 2.300,- EUR belaufen sich die noch zu 



verwenden Mittel auf 5.830 EUR. Der Vorstand schlägt vor, davon 
weitere 2.000 EUR der Rücklage Zirkusprojekt zuzuführen.  
Der Verein hat aktuell 96 Mitglieder. 
 

TOP 3 Bericht der 
Kassenprüfer 

Die Kassenprüfung erfolgte durch Frau Nga Falbe und Herrn 
Robert Vedder am 17.09.2020. Es haben sich keine 
Beanstandungen ergeben und die Richtigkeit des 
Rechenschaftsberichts wird bestätigt.  
Robert Vedder beantragt die Entlastung des Vorstands in 
uneingeschränktem Umfang. 
 

Top 4 Entlastung des 
Vorstandes / der 
Rechnungs-
prüfer 

Die Entlastung des Vorstands wird zur Abstimmung gestellt und 
erfolgt einstimmig ohne Gegenstimme und ohne Enthaltungen. 
Die Entlastung der Rechnungsprüfer wird zur Abstimmung gestellt 
und erfolgt einstimmig ohne Gegenstimme und ohne Enthaltungen. 
 

Top 5 Neuwahlen Für die Neubesetzung des Vorstands stellen sich wie folgt zur 
Wahl: 
1. Vorsitzender: Arne Paul Oltmann 
1. stellvertretende Vorsitzende: Silke Johanning-Sturm 
2. stellvertretende Vorsitzende: Eva Stierle 
Schriftführer: Kathrin Böhme 
Kassenwart: Bernd Schaper 
Der aktuelle Vorstand wird wiedergewählt. Jeder Posten wurde von 
der Mitgliederversammlung einstimmig bestätigt, es gab keine 
Gegenstimmen und keine Enthaltungen.  
Alle Gewählten erklärten, dass sie die Wahl annehmen. 
 
Beisitzerin bleibt Frau Yeboah, Vertreterin der Schulelternschaft 
bleibt Janne Zeller. 
 
Für die Neubesetzung der Rechnungsprüfer stellen sich wie folgt 
zur Wahl: 
Robert Vedder 
Nga Falbe (hat dies schriftlich erklärt). 
Die Rechnungsprüfer wurden von der Mitgliederversammlung 
einstimmig bestätigt, es gab keine Gegenstimmen und keine 
Enthaltungen.  
Die beiden Gewählten erklärten, dass sie die Wahl annehmen.  
 

Top 6 Verschiedenes  Zur nächsten Mitgliederversammlung soll eine Satzungsänderung 
in den folgenden Punkte vorbereitet werden: 
sinnvolle Verkleinerung/Anpassung des Vorstands 
Einberufung der MV auch über EduPage möglich. 
 

 Termine und 
Veranstaltungen 

Die nächste Vorstandssitzung findet am 5.11.2020 um 19:30h bei 
Kathrin Böhme statt. 
 
Arne Paul Oltmann beendet die Sitzung um 20:15 Uhr. 
  

 

 

 
 
___________________________________ 
Datum / gez. Kathrin Böhme 




